



朝晩は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。もう少し過ごしやすい気候になったら、戸外にも遊びに出られたらいいなと思います。歩けるお友だちは靴の用意をお願いしますので、よろしくお願いします。

季節の変わり目で、鼻水や咳が出て体調を崩しているお友だちが多いので、体調に気を配り、元気に過ごしていきたいと思います。



今月から、新しいお友だちが2名増え、ひよこ組は男の子4名、女の子1名の5名となりました。新しく入ったお友だち2名は、大好きな家族と離れての初めての園生活なので、寂しくて涙が出たり、抱っこを求めたりする姿がありました。抱っこをすると安心することができ、今では園での生活にも慣れてたくさん笑顔が見られます。今までいた3名のお友だちも、保育教諭が新しいお友だちを抱っこしている姿を見て自分も抱っこしてほしいと泣いたり、保育教諭が部屋から出ると後を追って涙が出る姿があったり、少し不安になることもありました。しかし、新しいお友だちをじっと見て近付いてみたり、興味を示して触れてみたりする姿もあり、目を合わせて笑い合う微笑ましい姿も見られるようになりました。

絵本が大好きで、「絵本見よか〜」と絵本を出すと近くに集まってきます。集中してじっと見たり、指差しをしたり「わんわん」と言葉が出ることもあります。じっと座って見ている姿が可愛らしいです。たくさん絵本を読んだり、話しかけたり、言葉を聞く機会をたくさん作り、言葉への関心を深めていきたいです。

## 10月の予定

- 18日（金） 身体測定
- 20日（日） 運動会
- 25日（金） 消火訓練
- 31日（木） お誕生会

※運動会は幼児クラスのみで行いますので、ひよこ組の参加はありません。  
よろしくお願いします。